

Salon du Bourget : la Région Hauts-de-France et Airbus misent sur la livraison par drone

Airbus, au travers de sa filiale Survey Copter, et la région Hauts-de-France ont profité du salon du Bourget pour signer un accord-cadre d'association autour de la livraison par drone.

La région, qui ambitionne de devenir un hub logistique à l'échelle européenne, pourrait servir de terrain d'expérimentation pour la livraison par air, au service des entreprises locales. La plateforme E-Valley, vaste pôle logistique nouvelle génération en cours de construction près de Cambrai, serait également partenaire du projet, en tant que lieu de d'expérimentation.

